
市会議員

京都市の財政問題を徹底追及

やまね

生活向上へ全力
どんなときも、
徹底論戦。
コロナ禍でアルバイトが激減した学生さん、雇い止めにあっ
た非正規雇用の女性、生活に困窮する高齢者の方、たくさ
んの生活相談が寄せられています。お一人お一人のお困り
ごと解決へ力を尽くしながら、京都市に一貫して求めてき
た生活支援の施策拡大へ、引き続き全力をあげます。

市長総括質疑

「私立高校生への助成金」「被災者の住宅再建支援」「30代の乳がん検診」
「障害者施設への補助金」など、市民生活や命に直結する施策を削りなが
ら、「北陸新幹線延伸」「巨大企業へ億単位の補助金」などを「聖域」にす
る京都市。「空前のもうけをあげる巨大企業になぜ市民の税金を投入す
るのか」「見直すべきは福祉施策でなく大型事業のほうだ」と迫りました。

YouTube動画はコチラ

歩道がなく危険だった旧伏見工業
高校南側の道路。市は当初、安全
対策に後ろ向きでしたが、市議会
でくり返し地元のみなさんの声を
ぶつけ、ついに歩行空間の改善が
実現。今後は「伏工跡地は地元のみなさんが使える公共
施設に」と求めていきます。

南浜の木造密集地で、悪質な民泊事業者が住民に虚偽
の説明をくり返し、営業を強行しよう
としていた問題。住民説明会で反対の
声が相次ぎ、事業者は当初計画を断念。
私も市への申し入れや議会質問で住民
のみなさんと一緒に動きました。

悪質な民泊事業者の計画を阻止!大岩山の違法土砂は全量撤去を！

市長・副市長と直接対決！

と思う問題でも
あきらめず

声ぶつけ、実現

難しい？

Before After

どんなときも、どんなときも、

旧伏見工業高校前の
歩行空間が改善！

智
史

2018年の豪雨で崩れた深草・大岩山について、
共産党は何度も議会で質問してきました。現在、
事業者が市の指導の下、是正工事を進めてい
ますが、違法に持ち込まれた土砂を全て撤去
するものではありません。熱海での災害を見れ
ば、安全対策には土砂の全量撤去が必要です。
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